

Detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado (BRIANCO) La Calera de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a cuatro sujetos de nacionalidad boliviana por su responsabilidad en la Infracción a la Ley de Drogas, quienes transportaban en su cavidad abdominal 280 ovoides de clorhidrato de cocaína.

Según antecedentes aportados por la PDI, los imputados cruzaban la frontera por pasos no habilitados dirigiéndose a la ciudad de Calama, para abordar buses interurbanos con destino a la Región Metropolitana, lugar donde realizaban la evacuación de los ovoides y posteriormente, procedían a su abultamiento de la sustancia ilícita para ser comercializada.

Anuncio Patrocinado

El análisis criminal efectuado por los oficiales permitió materializar las detenciones en un control terrestre antinarcóticos instalado en la Ruta 5 norte, específicamente en la comuna de Nogales, donde se procedió a la revisión de un bus, perfilando a los cuatro imputados como posibles portadores de droga en la modalidad de correo humano.

En este procedimiento, la policía civil sacó de circulación un total de 3.115, 3 gramos de clorhidrato de cocaína, equivalente a 6.230 dosis, cuya valoración en el mercado informal corresponde a más de 62 millones de pesos, por lo que los detenidos fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de La Calera.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?